

Antrag Nr. 14-O-16-0014

SPD/FDP und GRÜNE

Betreff:

Finanzmittel Ortsbeirat
- Unterstützung Kneipp-Verein Wiesbaden

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Ortsbeirat gewährt aus Nachbarschaftshilfe aus seinen Verfügungsmitteln dem Kneipp-Verein Wiesbaden e. V. für die Renovierung der Wassertretstelle am Chausseehaus € 500,- und bittet die anderen Ortsbeiräte, den Kneipp-Verein ebenfalls finanziell zu unterstützen, da die Wasserstelle nicht nur von Dotzheimern, sondern von vielen Wiesbadenern genutzt wird.

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Das Wasserbecken und die Schutzhütte des Kneipp-Vereins hinter dem Chausseehaus sind in die Jahre gekommen. Der Kneipp-Verein Wiesbaden e.V. plant eine Generalüberholung, und zwar im Einzelnen einen Einbau eines Handlaufs, den Ersatz des Staubeckens, Überholung/Streichen der Schutzhütte und den Austausch von Tischplatten und Bänken.

Die Gesamtkosten der Sanierungsmaßnahmen betragen ca. 5.000 €.

Der Verein kann ca. 2.000 € aus Eigenmitteln decken. Der Ortsbeirat Dotzheim unterstützt die Maßnahme mit 1.500 €. Die Einrichtungen werden auch von vielen Klarenthaler Bürgerinnen und Bürgern genutzt. Der Ortsbeirat Klarenthal beschließt deshalb, die o.g. Sanierungsmaßnahmen mit 1.500 € aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates zu unterstützen.

Wiesbaden, 15.01.2014